
 

 

 

 

 

 

 

例会日 ： 毎月第 2・第 4水曜日   

場 所 ：  各務原市産業文化センター２階 

住 所 ：  各務原市那加桜町２－１８６ 

        ＴＥＬ 〈０５８〉３８２－４６４９  ＦＡＸ 〈０５８〉３８２－４７１９ 

会  長 ： 左高 洋          幹  事 ： 金武 峰之 

副会長 ： 小島 博彦        会  報 ： 松原 竜二  

 1）２０２3年 7月 9日 

              かかみの音楽演奏会 

              場所：各務原市民会館 

 

    会員総数 29名（出席免除 3名） 

         （2023.7.1 現在） 

 

司会進行          矢沢 栄治 副幹事 

会長挨拶            左髙 洋 会長 

 皆さん、こんばんは。今日はフィナーレ例会にご参

加いただきまして有難う御座います。先ず初めにお客

様をご紹介したいと思います。 

・名北ワード(株)   星川 様 

・愛岐テクニカ(株) 松下 様 

どうぞ宜しくお願いします。また報告と致しまして、

2024 年 7 月からの東海北陸道グループ ガバナー補

佐選出にむけた話し合いの結果、各務原ロータリーク

ラブより小林 幹男さんに決定したことを報告させ

て頂きます。皆さん、ご協力のほど宜しくお願いしま

す。 

最後に一年を振り返りますと、最初のころはコロナの

影響で感染者の数が増減しており、ニュースを見る度

に例会を開催するか否か悩みました。またセミナーに

参加する度、何をしようか悩みました。そして例年の

事業の他に、会員増強に向けた親睦会を 4回ほど開催

しました。1 回目は商工会議所青年部、2 回目は製造

業者、3回目は弁護士、最後 4回目に医療関係者の方

との親睦交流会を設けさせて頂きました。皆さん共通

して言えることが、「ロータリー」の名前は知ってい

るが事業内容までは周知していないという事でした

ので、この親睦交流会を通してロータリーをＰＲ出来

たのではないかと思います。 

また会長幹事会時に、会員増強について関ロータリー

クラブと話をしましたところ、東海北陸道グループ内

では一番会員数が多く 50 名ほど在籍しております。

日頃から例会を通して、世代を問わず交流していると

の事でした。各務原ロータリークラブも「一人の会員

が一人を」の増強の意識を持って頂けたら、各務原ロ

ータリークラブの発展につながるのではないかと思

いますのでお願いします。 

最期になりましたが、一年間有難うございました。 

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 

各務原ロータリークラブ 
国際ロータリー第２６３０地区  東海北陸道グループ ２０２2－２０２3年度 

国際ロータリー会長 

ジェニファー・ジョーンズ（カナダ） 

～ フ ィ ナ ー レ 例 会 （ 於 ： 都 ホ テ ル 岐 阜 長 良 川 ）  ～ 

第 2782例会  Ｎｏ．０720 

令和 5年 6月 28日（水） 

2）２０２3年 7月 12日 

              第６０期 決算報告 

              場所：産業文化センター２階 第２会議室 

 

前  回 4月 11日    補正後出席率  74.07 % 

前々回 3月 22日    補正後出席率  74.07 % 

 



 

皆出席報告 管理運営委員会 横山 浩之 委員長 

 

小島 博彦 君 

（5年） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

親睦ゴルフ表彰 

6月 27日 岐阜カンツリー倶楽部にて開催 

1位：山田 昭仁 君 

2位：小林 幹男 君 

3位: 横山 浩之 君 

 

ニコＢＯＸ報告  R財団委員会  竹田 克茂 委員長 

・左髙 洋 会長  会員の皆様、一年間ありがとう

御座いました。 

・金武 峰之 幹事  皆様 こんばんわ。左髙会長、

一年間お疲れさまでした。 

・小島 博彦 副会長  左髙会長、一年間お疲れさ

までした。 

・後藤 健介 直前会長  会員の皆様、一年間ご苦

労様でした。 

・藤井 孝一 君  左髙会長、ご苦労様でした。松

井新会長 頑張ってください。 

38年皆出席のバッジ付けました。 

・平井 正晴 君  左髙会長はじめ、理事役員の皆

様 一年間お疲れさまでした。 

・山田 昭仁 君  左髙会長、一年間お疲れさまで

した。 

・小林 幹男 君  左髙会長、一年間お疲れさまで

した。 

・横山 浩之 君  とうとうコロナにかかってしま

いました。左髙会長、お疲れさまでした。 

・河野 春男 君  左髙会長、お疲れさまでした。

なかなか出席できず申し訳ありませんでした。これか

らは松井新会長のサポートを宜しくお願いします。 

・松原 満 君  久々のロータリー、楽しみに来ま

した。宜しくお願いします。 

・大野 広 君  左髙会長、一年間お疲れさまでし

た。 

・森田 大策 君  左髙会長、一年間お疲れさまで

した。今日は都ホテルに泊まってゆっくりして下さい。 

・堀尾 鎮章 君  左髙会長、お疲れさまでした。 

・松久 茂彦 君  左髙会長、一年間お疲れさまで

した。 

・竹田 克茂 君  左髙会長、一年間お疲れさまで

した。 

 

 

 



役員バッジ引き継ぎ                         

     管理運営委員会 横山 浩之 委員長 

 

左髙 洋 会長か

ら 

松井 雅史次期会

長へ 

 

 

 

 

金武 峰之 幹

事から 

小島 博彦 次

期幹事へ 

 

 

 

～～ 懇親会 ～～ 

乾 杯           

小島 博彦 副会長 

 

 

 

 

 

 

オブザーバー参加者 ご挨拶 

・ 名 北 ワ ー ド ( 株 )   

星川 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・愛岐テクニカ(株) 

松下 様 

 

 

 

 

 

 

余 興 

ご挨拶 オフィス 

ビバーチェ 

樋口 陽介 様 

皆さんこんばんわ。

私は、現在ハンナの

サポートをしており

ます(有)ビバーチェ樋口と申します。本日はお招き頂

きまして有難うございます。 

 

ウクライナ避難民 ハンナ さん 

今日は呼んで

いただき有難

うございま

す。私は、ウ

クライナから

来ました。今

は岡崎に住ん

でいます。今

日は、ウクライナで経

験した事をお話させて

頂きます。 

 ドネツクという街で

生まれ育ち、将来を夢

見ていた生活が一変。

ロシアからの侵攻によ

り家族別々の国に避難

をし、現在も其々に生

活をしている現状をお

話し頂きました。 



歌を披露して頂きました

♬ 

  

現在 岐阜市、各務原市、大垣市、瑞穂市の４市に

計７世帯１７名のウクライナからの避難民が生活し     

ております。その内２世帯７名の方を、各務原市が

支援しています。 

 

ニコボックス投函クイズ 

年間最多額投函

賞：左髙 洋会長 

 

クイズピタリ賞：

岩田 依子 君 

 

 

 

 

 

 

クイズ １位：

大野 広 君 

 

 

 

 

 

 

 

クイズ ２位：

山田 昭仁 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クイズ ３位： 

小島 博彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



中締め             竹田 克茂 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一本締めで締めさせて頂きました。竹田さん 今回

も有難う御座いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


